

BOLETÍN PREESCOLAR



Estimados padres de familia,

Continuamos con el segundo Boletín del Preescolar. Les invito a que accedan a los distintos enlaces enviados. Podrán encontrar interesantes artículos que invitan a reflexionar sobre el desarrollo y educación de los niños en edad Preescolar, así como acceso a eventos o visitas virtuales culturales y artísticas, y divertidas actividades de arte y ciencia para disfrutar en familia.

Espero que disfruten.



Ser padres es sin duda una tarea enriquecedora y muy retadora, pues exige del adulto el uso de todos sus recursos emocionales en el camino de educarlos y apoyarlos en su desarrollo. A continuación, pueden encontrar dos interesantes artículos para comprender y reflexionar sobre como sobrellevar situaciones cotidianas con los niños en el hogar

[5 razones por las que tu hijo no viene cuando le llamas. Álvaro Bilbao.](#)

[Educar niños autónomos. Álvaro Soler.](#)



- Travesías Safaris Virtuales: en esta página podrán encontrar enlaces para visitar diferentes safaris virtuales de Estados Unidos.
<https://travesiasdigital.com/noticias/safaris-virtuales-o-como-aprender-de-animales-sin-salir-de-casa-gracias-al-zoologico-de-cincinnati>
- TestLab Noche en el Museo: el viernes 2 de octubre a las 19h00 pueden disfrutar en familia de un recorrido en vivo por el museo Smithsonian de Estados Unidos.
<https://www.testlabec.com/bookings-checkout/noche-en-el-museo-dino-2>



ACTIVIDADES PARA LA CASA

Jugar en familia es fundamental, no solamente para el desarrollo del niño, sino que beneficia a todos sus miembros al ser un espacio de distensión, desconexión y disfrute. Al realizar actividades junto a los niños, se estimulan un sinnúmero de destrezas cognitivas, físicas, sociales y emocionales, y sobretodo favorece al vínculo. Los invitamos a aprovechar estos espacios para generar conversación, conocer más el mundo interior de los niños y disfrutarlos.



¿Por qué les gusta tanto a los niños hacer actividades artísticas? Porque al realizar arte el niño juega con materiales para crear algo nuevo y al hacerlo le permite expresar o comunicar sus emociones. Además, se estimulan los sentidos generando una sensación de relajación y regulación corporal. Finalmente, cuando el niño está creando y se emociona con el resultado final, su autoestima se ve fortalecida. ([click aquí](#))



Los niños son curiosos por naturaleza, y es así como poco a poco van conociendo el mundo que les rodea. Es importante permitirles cuestionarse las cosas o situaciones que miran a su alrededor, y asimismo es necesario ofrecerles espacios para experimentar y sacar sus propias conclusiones. ([click aquí](#))

Sitio web:
www.liceointernacional.edu.ec

Contacto:
022446976

Correo electrónico:
preescolar@liceointernacional.edu.ec

